

Albergue de Coquimbo brinda techo, abrigo y alimentación a personas en situación de calle en la época invernal

El Plan Protege Calle del Ministerio de Desarrollo Social y Familia continúa con la labor de resguardar la salud de las personas en situación de calle ante las bajas temperaturas. Es así como, autoridades visitaron el albergue de 80 días en la comuna de Coquimbo, que cuenta con ejecución municipal, donde se entrega alojamiento, alimentación, abrigo y servicios higiénicos a quienes se encuentran en esta condición, brindando una capacidad de 20 cupos.

